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て観を継中会議
　先日、芳賀町議会の一般質問の様子をはがチャンネルで鑑賞しました。現在芳賀町

ではLRT事業をはじめ、子育て支援、区画整理や土地改良、祖陽が丘団地などさまざ

まな施策がなされています。当然議会でもそういった質問がされると思っていました。

しかし実際の質問は、前向きな質問もありましたが、一部にはよく理解出来ない質問

もありました。我々町民の代表である町会議員の皆さんには建設的な議論を期待して

います。もちろん時には厳しい質問も必要だと思います。しかしそれは批判ではなく、

芳賀町がより良く発展するためのものでなくてはならないと思います。

　よく「政治家は夢を語れ」と言われています。ぜひ芳賀町議会には、町民に夢や希

望を与える場であってほしいと願っています。

町賀芳の代世て育子
　私は、芳賀町で就農し、トマトの栽培をしています。同時に、長男がおり、現在子

育て真っ最中でもあります。

　近年、芳賀町では、子連れの親達が集まれる施設が充実しつつあり、また、その施設を通

じてさまざまなイベントが開催されるなど、子育て世代としてはとても助かっています。

　一方で、妊娠出産や子供の病気の時など行ける小児専門の医療施設、産婦人科など

がさらに充実することで、より一層安心して子育てに専念できるのではないか、と

思っています。医療環境が整えば、芳賀町は「子育てしやすい町」として、より活気

あふれる町になっていくのではないでしょうか。

　私も子育て世代として、町に貢献しながら、責任を持って子育てしていけたらと思

います。

てけ向に実充の通交共公い高の性便利
　最近、高齢者が自動車を運転中に操作を誤って事故を起こすニュースをよく耳にします。幸

いにも芳賀町では大きな事故などは無く安堵していますが、いつ、町民が被害者や加害者に

なってもおかしくない時代に突入していると思います。

　その背景には、ここ芳賀町で生活するうえで、公共交通が決して利便性の高いものではない

ため、運転免許証を自主返納するには本人の勇気と家族や周りのサポートが不可欠であり安

易に返納できない状況にあると思います。

　今後は、現在宇都宮市と共同で整備を進めているLRTを有効に活用し、例えば、祖母井地

区までの早期延伸や停留所・トランジットセンターまでの定期バス、デマンドタクシーの運行、高

齢者公共交通利用補助金の助成など、高齢者が安心して免許を返納できる利便性の高い公

共交通の環境づくりを進めてもらいたいと思います。


